

Beastboy X Raven - Der Kampf um die Liebe.

Von KayDeeTheManiac

Kapitel 18: Das neue Pärchen

Als die Helden ankamen war die Party bereits im Gange.

Da Cyborg ohne Begleitung kam flirtete er sofort mit hübschen Mädchen.

Starfire und Robin tanzen zu "Feeling so good" und Raven ging zur Bar um sich einen KiBa zu bestellen.

Beastboy stand einfach da mit seinem Geschenk in der Hand. "Wann ist denn der perfekte Zeitpunkt um Raven das Geschenk zu geben?", fragte er sich nervös.

Auch Raven war nervös. Sie wollte Beastboy endlich ihre selbstgemachte vegane Schokolade geben.

"Ich muss den perfekten Moment abwarten.", dachte sie sich. Beastboy setzte sich neben sie. "Hey Raven. Was trinkst du da?", wollte er wissen. "KiBa.", antwortete Raven kurz.

"Das kannst du auch trinken. Da sind nur Kirschen und Bananen drin." "Sieht lecker aus. Barkeeper, ich will das gleiche das dieses schöne Mädchen hier hat.", bestellte Beastboy.

Raven wurde verlegen. Nachdem Beastboy seinen Drink hatte herrschte lange Zeit Schweigen zwischen den beiden.

"Möchtest du tanzen?", fragte Beastboy schließlich nervös. Raven versuchte sich nicht anmerken zu lassen wie sehr sie sich über diese Frage freute.

"Moment noch. Ich habe noch etwas für dich.", antwortete Raven. Sie übergab Beastboy das Geschenk.

Bevor Beastboy es öffnete gab er Raven sein Geschenk für sie. "Und hier ist mein Geschenk für dich. Ich hoffe es gefällt dir.", sagte er.

Raven öffnete es sofort. Beastboy war sehr nervös.

Würde Raven sein Geschenk wirklich gefallen? In einem kleinen Päckchen lagen eine kleine Schachtel Pralinen und ein Zettel. Raven las den Zettel.

"Gutschein für eine Woche ohne meine Witze.", stand darauf. Beastboy hatte sich und Raven noch selber drauf gemalt. Jeweils an einem Rand des Zettels.

"Eine ganze Woche ohne blöde Witze? Das weiß ich wirklich zu schätzen denn ich weiß das es nicht einfach für dich ist.", sagte Raven. "In der Schachtel ist noch etwas für dich.", sagte Beastboy. Ganz unten in der Schachtel lag ein Foto in einem blau angemalten Bilderrahmen. Auf diesem waren Raven und Beastboy zusammen schlafend im Auto zu sehen, also das Foto das Beastboy von Cyborg bekommen hat. Das zweite Foto hatte er für sich selbst behalten.

Unten am Rand stand etwas mit einem roten Stift geschrieben.

"Ich liebe dich.", stand da. Raven wurde rot.

"Ich weiß es nichts besonderes aber es kommt von Herzen. Ich weiß auch das du eigentlich keine gekaufte Schokolade an Valentinstag magst aber irgendwie gehört es dazu finde ich.", sagte Beastboy etwas verlegen.

"Das weiß ich und ich freue mich wirklich darüber.", antwortete Raven und lächelte.

"Mach bitte dein Geschenk auf." Beastboy öffnete das Geschenk.

In der Schachtel lag ein selbst gemachtes Schokoladenherz auf das Raven mit Lebensmittelfarbe "Ich liebe dich" geschrieben hat. "Die Schokolade ist selbstgemacht und vegan. Extra für dich.", sagte Raven verlegen. Beastboy wusste gar nicht was er sagen sollte. Nicht nur das sie dieses Schokoherz extra für ihn gemacht hat, und auch noch vegan, da stand wirklich 'Ich liebe dich' drauf

"Meinst du den Text auf dem Herz wirklich ernst?", fragte Beastboy etwas verlegen.

"Ja. Ich mache über so etwas keine Witze" antwortete Raven. Was ist mit dem Text auf dem Foto? Meinst du das auch ernst?", wollte Raven wissen.

"Ja natürlich. Über sowas macht man keine Witze.", antwortete Beastboy. Beide wurden rot.

"Willst du mit mir zusammen sein Raven?" fragte Beastboy nervös. "Ja, das will ich." antwortete sie. Die beiden lächelten sich an ihre Gesichter kamen sich näher und schließlich küssten sie sich endlich.

"Ich liebe Dich" sagte der grüne Junge. "Ich liebe Dich auch" erwiderte die Halbdämonin. "

Komm wir gehen tanzen.", schlug Raven vor.

"Na klar.", sagte Beastboy. Zuerst tanzen sie zu dem Song "Space Jam" und dann langsam zu "Over and Over again".

Während des Tanzes sahen sich beide wieder tief in die Augen und küssten sich wieder.

Robin und Starfire beobachteten die beiden Verliebten.

"Sind die beiden nicht süß?", fragte Starfire.

"Ja aber nicht so süß wie du" antwortete Robin.

Daraufhin küssten auch sie sich. Sie überreichten sich gegenseitig ihre Geschenke.

Jeder freute sich über sein Geschenk.

Cyborg beobachtete die beiden Paare und grinste.

"Ich freue mich für sie.", dachte er.